

Tokyo 2013: Subaru neuer Sports Tourer

Levorg nennt Subaru seinen neuen Sports Tourer, der als Prototyp erstmals auf der Motor Show in Tokyo (- 1.12.2013) vorgestellt wird. Der 4,70 Meter lange Kombi wird nächstes Jahr mit einem neuentwickelten 1,6-Liter-Motor und einem bis zu 221 kW / 330 PS starken 2,0-Liter-Boxer auf den Markt kommen.

Beide Motoren werden mit der optimierten stufenlosen Automatik Lineartronic kombiniert, die die Kraft an alle vier Räder weiterleitet. Zu den Neuerungen im Levorg gehören auch Bremsleuchten, die nicht nur beim Bremsen aktiviert werden, sondern auch dann, wenn der Fahrer die Geschwindigkeit ohne Tritt aufs Pedal allein durch Gaswegnehmen drastisch reduziert.

(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Subaru Levorg.



Subaru Levorg.



Subaru Levorg.



Subaru Levorg.



Subaru Levorg.



Subaru Levorg.



Subaru Levorg.



Subaru Levorq.



Subaru Levorq.
